

# **LES COMMUNAUTÉS CHRÉTIENNES DE BASE (CCB) DE GENÈVE ET NYON**

Dans notre foi en la Résurrection nous disons «A Dieu» à notre ami

## **Edmond GSCHWEND**

*prêtre, fondateur de la première communauté, il y a 47 ans*

Nous lui sommes très reconnaissants d'avoir persévéré dans sa recherche infatigable en la Parole de Dieu et de nous l'avoir partagée.

La messe de sépulture aura lieu lundi 9 mars à 10 heures à l'église St-Joseph.

*«J'ai mené le bon combat, j'ai achevé ma course, j'ai gardé la foi.»*

St-Paul